
通信～2021.10～

    

旭川の採火式で大役を務めた旭川パラスポーツジュニア

メンバーズ、999AC 旭川のもとに池崎選手が来てくれま

した！メダルに触れ、池崎選手と交流し目を輝かせた仲

間たちローラーシッティングスキーで一緒に RUN！あり

がとうございました！そして、パラお疲れ様でした！

池崎選手ありがとうございます！

メイちゃんは少しずつ慣れて
きています。家の中では
写真のようにでんぐり返し
をして裏返ったり、骨型の
おもちゃを投げると拾って

JR でのバリアフリー教室を行っていました。JR 北海道

と北海道運輸局旭川支局の主催により車いすと視覚障が

いについてのお話を今回は会場と Zoomのハイブリット

講演。JR も網走や留萌など市外の駅の駅員さんにも参加

いただきました。Zoomでの講演は、なかなか聞いてい

る方も大変なので、事前に動画やスライドの資料をご覧

いただき、Zoomでは皆さんとの交流そして実演デモを行

っていました。こちらも他の Zoom講演と同様に他地域と

すぐに繋がり連絡が取れる。聞いてもらうことができると

いうのはよいですね。駅員さんのお仕事時間もあるので

移動の負担がないということがいいですね。

小学校Zoom講話

Tateishiのちょこっと情報

バリアフリー教室（JR北海道旭川支社）

盲導犬メイちゃんが来て 1年が経ちました !!!

僕のところに持って来てくれるようになり時間がある時は
メイちゃんと遊んだりしています (n*´ω`*n)

そんなメイちゃんの故郷札幌の北海道盲導犬協会。
皆さんは北海道盲導犬協会がどんな所かご存じでしょうか？
北海道盲導犬協会は北海道盲導犬協会 YouTube チャンネル
を開設し、協会や犬の様子などの動画が公開されています。
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9月いっぱいは緊急事態宣言により、学校へお邪魔する

ことができませんでした。しかし、ここ最近は学校もオン

ライン授業が可能となり、Zoomでお話をさせていただき

ました。直接お会いできないデメリットはありますが学

校のお邪魔できないより、こうしてオンラインでも交流

できることに感謝です！ Zoomでうまく伝えれたかな？

と不安もありましたが、皆さんからもらった。授業の感想

を見て安心しました。私達は勉強や常識を伝えることはで

きませんが実際の私達を見てもらい一緒に普通に楽しん

でもらえる誰もやさしい地域となるような活動を継続

できたらと思います。
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